
 MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIANO

OA-CPA    

e-mail: cpa@i�aiano.edu.br
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COMISSÕES LOCAIS EM 2024

DATA 15/8/2024 Horário de início 14h Horário de término    15:30h     

LOCAL
Sala de webconferência: h ps://conferenciaweb.rnp.br/sala/valdinei-santos-de-

souza-2

PARTICIPANTES

Valdinei de Souza - Campus Santa Inês - Presidente da CPA Central

Lorena Grisi - Reitoria - Secretária da CPA Central

Josimari Regina Paschoaloto - Campus Bom Jesus da Lapa - Membro da

CPA Central

Rosimere Silva Santos Lima - Campus Valença - Membro da CPA Central

Maria Aparecida Brito Oliveira - Campus Serrinha - Membro da CPA do

Campus Serrinha

Patrícia Silva Santos - C ampus Itape6nga - Membro da CPA do

Campus Itape6nga

Seonária Costa Santana - Membro da CPA Central - Representante da

sociedade civil

A.  Informes gerais

A servidora Josimari Paschoaloto informou que solicitou à Direção-Geral do Campus Bom Jesus da
Lapa a indicação dos membros para composição da CPA local, formalizando também o resultado da
eleição da Comissão Própria de Avaliação realizada em abril. O Campus Bom Jesus da Lapa designará
os membros da comissão até o dia 16 de agosto.

A professora Patrícia Santos disse que o Campus Itape6nga está organizando a CPA local para enviar os
nomes dos membros à Reitoria. A Direção tem 6do dificuldades de encontrar possíveis membros, mas
isso será resolvido nos próximos dias.

B. Ordem do dia 

1. Apresentação dos resultados da autoavaliação do Eixo 5 - Infraestrutura 7sica

A servidora Rosimere Lima contou que os resultados da úl6ma autoavaliação ins6tucional foram



compar6lhados com estudantes e com servidores(as) do Campus Valença em dois momentos
presenciais. O trabalho realizado pela CPA também foi publicizado no Instagram do Campus e na
página ins6tucional.

Josimari informou que está planejando a divulgação dos resultados da autoavaliação no Campus Bom
Jesus da Lapa, o que será feito em breve.

N o Campus Santa Inês, os resultados ainda não foram compar6lhados, mas o professor Valdinei
pretende fazer isso logo.

Em Itape6nga, Patrícia também está ciente dessa necessidade e planeja a divulgação dos resultados do
Eixo 5 no Campus o mais brevemente possível.

2. Portarias de cons8tuição das CPAs locais - biênio 2024-2026

A servidora Lorena Grisi compar6lhou com os(as) par6cipantes da reunião uma tabela de
acompanhamento da composição das CPAs locais e explicou a situação atual, em que três campi não
6veram candidaturas a membros da CPA na úl6ma eleição, nem 6veram membros indicados pelos(as)
diretores(as)-gerais até o momento (Catu, Guanambi e Teixeira de Freitas). Apenas os Campi Senhor
do Bonfim, Serrinha, Uruçuca e Valença já têm as comissões completas. 

O presidente da CPA Central, Valdinei de Souza, afirmou que mudanças precisam ser feitas no
Regimento da CPA com relação à indicação de membros. Não pode ser só na base do convite, pois isso
não tem dado certo, há enorme dificuldade em compor as comissões. Outra sugestão do professor foi
que seja elaborado um oJcio solicitando aos(às) diretores(as)-gerais, mais uma vez, a indicação de
membros para as comissões locais. Todos os presentes na reunião concordaram com essa sugestão,
principalmente, considerando que há campi que, até agora, não fizeram nenhum contato para tratar
das designações para a comissão.

3. Encontro de membros das CPAs - evento de transição

Lorena compar6lhou com os presentes a conversa que teve com a assessora processual, Thaline
Novaes, sobre a possibilidade de a CPA realizar, em setembro, um evento de transição e de
apresentação de resultados da úl6ma gestão da comissão. Thaline disponibilizou o apoio da Reitoria na
realização desse encontro, mas solicitou que fosse redigido um pequeno projeto para ser levado ao
conhecimento do reitor. Ela também propôs que aproveitássemos o momento para capacitar os novos
membros das CPAs locais. Para isso, é preciso que a CPA indique o nome de algum especialista em
autoavaliação ins6tucional que possa vir à Reitoria ministrar um curso presencial. Lorena salientou que,
para que tudo isso tenha andamento, os campi precisam ter comissões cons6tuídas para o novo biênio.
Valdinei pediu a todos que souberem de nomes de especialistas em autoavaliação que colaborem com
sugestões.

C. O que ocorrer

Não houve.

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião. Assim, eu, Lorena Grisi, Secretária da Comissão

Própria de Avaliação Central, lavrei a presente ata, que foi lida e assinada pelos(as) demais

par6cipantes da reunião.
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